

Diputada Adela Ramos renuncia a Morena y se suma al PAN

NOTICIAS

11 de octubre de 2023 | Actualizado: hace 3 horas





Luego de la renuncia del diputado **Rommel Pacheco** a la agrupación del **Partido Acción Nacional** (**PAN**) para incorporarse al banco de **Morena**, la legisladora morenista **Adela Ramos** anunció que deja el partido para sumarse al equipo blanquiazul.

"Hoy es clara y firme mi decisión de incorporarme voluntariamente a la facción del Partido Acción Nacional", declaró este martes durante una conferencia de prensa en la **Cámara de Diputados.**

Ramos sostuvo que "la razón (...) no tiene color" y calificó al partido albiazul como una "ideología humanista".

"Para nosotros el color es lo menos importante. Pero afortunadamente hay partidos honorables que defienden a México y tienen un buen currículum y muchos años de experiencia", afirmó.